

Musikkapellen als Kulturträger geehrt



Die Arnreiter Musikanten waren schon zum neunten Mal zur Ehrung im Landhaus zu Gast. Bild: (Land OÖ)

MÜHLVIERTEL. Die Kapellen wurden für ihre Teilnahme an den Konzert- und Marschwertungen geehrt.

"Die Blasmusikkapellen sind eines der dichtesten Kulturnetzwerke in Oberösterreich", sagte Landeshauptmann Thomas Stelzer in seiner Festansprache anlässlich der Ehrung der Musikvereine im Landhaus. Mit dabei auch viele Musikkapellen aus dem Mühlviertel. "Musik verbindet Menschen. Es zeichnet die Blasmusik aus, dass es ihr gelingt, den Ton der Zeit zu treffen. Das macht es attraktiv für junge Menschen, sich dieser Gemeinschaft anzuschließen", lobt er auch die Nachwuchsarbeit. Zum ersten Mal bei den ausgezeichneten Kapellen mit dabei war die Markt- und Musikkapelle Mauthausen. Schon zum zweiten Mal reiste der Musikverein Wartberg ob der Aist zum Landeshauptmann. Eine dritte Ehrung gab es jeweils für die Kapellen aus Windhaag bei Freistadt und Windhaag bei Perg.

Die vierte Ehrung nahmen die Markt- und Musikkapelle Peilstein, der Musikverein Pergkirchen sowie die Kapellen aus Rainbach und Sandl entgegen. Zur fünften Ehrung traten die Musiker aus Altenfelden an. Freistadt und Hagenberg nahmen die sechste Ehrung in Empfang. Der Musikverein Kirchberg/Donau reiste schon zum siebten Mal zum Landeshauptmann. Die achte Ehrung erspielte sich der Musikverein Bad Leonfelden. Zu den Stammgästen im Landhaus zählen nach der bereits **neunten Ehrung die Musikanten aus Arnreit.**

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <https://www.nachrichten.at/oberoesterreich/muehlviertel/musikkapellen-als-kulturtraeger-geehrt;art69,3119087>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2019 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung